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　本名たかむらともや。

東京青山生まれ。新宿区立

西戸山中学校、都立石神

井高校卒。北海道大学3年

生の時に、突然教師を目指

す。新座五中・六中・二中で

子ども達と勉強とテニスに

燃える。「一生懸命」は年間２４４号書き続けた

学級通信の名前。ＮＨＫの「おはよう広場」に尾

木ママと出演。　選挙前も選挙中も選挙後もこ

れからも”本当の無所属”　好きな言葉は「教育

は愛だ！」「一生懸命」　「継続は力なり」　　好

きな役者はハン・ヒョジュ、吉田羊、有村架純、

佐々木蔵ノ介、佐藤健、本田翼、福士蒼汰。98

年から「たかやん塾」はじめ、今に至る。大好き

なものは「テニス」と「子どもたちの笑顔」

大嫌いなものは「安倍政権」「弱い者いじめ」

「煙草の煙」「集団的自衛権」「ＴＰＰ」「消費税」

「日米安全保障条約」「日米地位協定」「改正派

遣法」　　　　年に1000キロ走るのが目標。

身長175センチ、69キロ、体脂肪率16％

幻の新座市議会報告第121弾！

　

　

　五中4期生の1組と2組の合同クラス会です。2

組の博子先生が来てくれて、大いに盛り上がりまし

た。この後、3次会まで行って・・・・てへへへへ。

　

わいわい川遊び
　第17回「わいわい川遊び」が多くの方の協力によ

り無事終了しました。ありがとうございました。

子ども達の笑顔が溢れ、大人たちも一緒になって

遊んだ川遊びでした。

　この日は川掃除でスタートして、「さかな採り」「さ

かな教室」「川遊び」「スイカ割り」と楽しいことばか

りが続きました。この「さかな教室」には小・中学校

の理科の先生に参加して欲しかったです。アユ、ヨ

シノボリ、アブラハヤ、オイカワ、メダカ、カダヤシ、

カワムツ、ドジョウ、シマドジョウ、カワリヌマエビ、タモ

ロコ、ウナギ、ザリガニ・・・・生きた教材がウジャウジ

ャいたのです。暑かった夏も、この日は黒目川の

涼しさと楽しさで一息つけたのでした。

　午前中の魚とり教室でオイカワやアブラハヤをゲ

ットした小学生達です。手網を使い、3人で協力し

て、あっという間に捕まえていました。来年、中学

生になってもみんな来てくれるといいなあ・・・。



読み終わりましたら、お知り合いの方にさしあげてください m(_ _)m

町内会と広報問題
　　6月議会に引き続き、「町内会と広報」の問題を

取り上げました。新座市の広報は広報になってい

ないのです。市の情報を全市民に伝えるのが広報

の役目です。町内会に加入しないと広報が貰えな

い。「そんな馬鹿な！！」それが今までの新座市

でした。この前の6月議会でも「おかしい！」「全戸

配布にすべきだ！」と僕が言っても、市長は「町内

会の配布を基本とする」と言い続けました。それが

9月議会の答弁では「来年度から、シルバー人材

センターによる全戸配布を提案しました。」というの

だから驚きです。僕は町内会に配布させるな！と

は一度も言ってません。町内会は勿論、シルバー

人材センターや障がい者団体を通じて全戸配布し

たらどうですか・・そう言っているだけなのです。

　全戸配布はオンブズマンからも指摘されたらしい

のですが、当たり前のことなのです。

　6月議会で、もめにもめた末に出てきた資料を見

て驚きました。「町内会に入らないと広報を配布し

ない！」言っていた町内会が町内会の会員数より

も遥かに多くの広報を過去配布していたことになっ

ているのです。中には月に500部以上多く配布し

たことになっている町内会もありました。町内会加

入世帯数にも怪しい数字が多く見られました。

　26年度予算まで広報は70000部だったのが、

27年度から65500部と4500部分も減額されてい

ます。それまで約5000部多めに（無駄に）印刷し

ていたということになります。しかも、市は廃棄数を

確認していないというお粗末さ。市民の税金で無

駄に広報を印刷し、それに加えて配布されていな

い広報の分まで1部30円の補助金を出していたの

ですから、市の責任は重い。本当に酷い話です。

安保関連法案と保谷・朝霞線！

　最新の交通量推計では4車線27ｍで254まで接

続した場合、都県境の交通量は3万7千台/１日で

す。市長自身が「繋げたら大変なことになる！」と、

この議会で言ってました。・・・新座市民にとって、

大変なことになった方がいいのか、今のまま、どこ

も渋滞なく安心で安全な街で暮らすのがいいのか

秤にかけるまでもありません。

　「４車線で３６ｍの道路が都県境に来るんです。」

「栗原の交差点が大変なことになるんです」と言っ

て「受け皿が絶対に必要なんです！」と叫んでいた

市長達が、今度は「広域幹線道路」だから、と叫ん

でいます。「広域幹線道路」だというのなら、２０ｍ

だって全く問題ない筈です。「広域幹線道路」なら

繋がればいいのでしょうから・・・

　東久留米・志木線の完成も地権者の反対で難

航しています。どうやら、市長は強制収用を考えて

いるようですが、保谷・朝霞線は6773筆の反対署

名の力があります。あと、20年は着手できないので

はないでしょうか・・・そして、建設を断念する。それ

が埼玉県の為であり、新座市の為であり、埼玉県

民、新座市民の為に最良の道だと思います。国だ

って、オリンピックにお金がかかる訳で・・・東北の

復興にも金は必要なのです。

　国民の声を聞かず、安保関連法案を強行採決

した安倍晋三だってきっと言うでしょう「そんな道路

に金はかけられない、集団的自衛権を行使するの

だ。防衛費に1円でも多く回さなければ、米軍に1ド

ルでも多く貢がなくては・・・・中国や北朝鮮に攻撃

をされてしまう。道路じゃなくて、オスプレイだ！道

路じゃなくて戦車だ！空母だ！ミサイルだ！」

安保関連法案ってそういうことでしょ。
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